



MENSAJE POR EL DÍA DE LA MUJER BOLIVIANA
MONS. IVÁN VARGAS
OBISPO AUXILIAR DE LA ARQUIDIÓCESIS DE COCHABAMBA
RECTOR DEL SANTUARIO DE URCUPIÑA

Desde el Santuario Nuestra Señora la Virgen María de Urcupiña queremos llegar con nuestros saludos a todas las mujeres bolivianas, *especialmente a aquellas mujeres luchadoras, emprendedoras, aquellas mujeres también que son madres de familia, mujeres que lo han entregado todo por amor a sus hijos y a sus familias.*

Evidentemente hay que reconocer que hay la falta de respeto a la dignidad de la mujer, los feminicidios que nos van a alarmando, estos feminicidios que son fruto de la desconfianza, de los celos, unos celos enfermizos maleducados, mal conducidos que llevan a esta situación de dolor y sufrimiento. Justamente anoche veía por la televisión, una joven que fue matada, asesinada por su propio novio. Un novio en la que ella había puesto toda su confianza, un novio que ella había amado, un novio en el que ella había puesto su esperanza, sus ilusiones para lograr una vida conyugal, una vida matrimonial; pero sin embargo terminó asesinada. Entonces estos son los riesgos que hoy en día vamos pasando, son las realidades duras que vamos pasando. *Sin embargo decirles a todas las mujeres que pongan toda su confianza en Dios, que lo pongan todo en las manos de Dios, que busquen la fuerza en Dios y que sean valientes también para poder denunciar todo tipo de violencia intrafamiliar, violencia conyugal; porque no es justo vivir una esclavitud de golpes de martirio y de torturas, todos tenemos derecho a ser felices y las mujeres también tienen que ser felices, por eso tiene que tener esa valentía de denunciar todo acto de violencia, todo acto de prepotencia, todo acto de esclavitud que estén viviendo, porque se da este situación en el interior de varios hogares.*

Que Diosito bendiga a todas las mujeres bolivianas. *Que Diosito les conceda siempre la fuerza, el coraje y la valentía para poder seguir siempre adelante y lograr todos sus proyectos y lograr también la verdadera felicidad*

Cochabamba, 11 de octubre del 2022